

EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA REAFIRMA SU COMPROMISO CON EL TAP Y LA ELIMINACIÓN DEL BUCLE FERROVIARIO

Categories : Noticias

Date : 10-11-2017



El Grupo Municipal Socialista ha registrado una iniciativa para la Comisión de Urbanismo con el fin de declarar el TAP y la eliminación del bucle ferroviario proyectos estratégicos e imprescindibles para Pamplona y Navarra. Además, pide que se adopten las medidas necesarias en el marco competencial del Ayuntamiento de Pamplona con el objetivo de contribuir e impulsar su desarrollo.

En este sentido, lamentamos que el Gobierno de España, a través del Ministerio de Fomento, haya tenido que asumir en solitario el desarrollo del TAP ante la incapacidad del Gobierno de Navarra para alcanzar un acuerdo de colaboración entre ambas administraciones. Igualmente queremos mostrar nuestra disconformidad con la nueva campaña en contra de esta infraestructura que están promoviendo varios colectivos, con el respaldo de EH Bildu, Podemos e IE.

El Grupo Municipal Socialista viene criticando la obstrucción que está ejerciendo el cuatripartito encabezado por Asiron frente la llegada del TAP con actuaciones políticas y urbanísticas que pretenden impedir la ejecución de este proyecto. Ante esta situación mostramos nuestra profunda preocupación porque si de ellos dependiera, Pamplona acabaría siendo la única capital de Comunidad Autónoma sin conexión ferroviaria para pasajeros y mercancías de altas prestaciones con el resto de España y con Europa, lo cual sería dramático para el desarrollo de la ciudad.

Igualmente censuramos que el gobierno cuatripartito municipal no ha hecho nada a lo largo de este mandato para afrontar la eliminación del bucle ferroviario que afecta a la continuidad del trazado urbano,

con especial incidencia en los barrios de Echavacoiz, San Jorge, Buztintxuri y la Rochapea, dando lugar a zonas de distinta calidad urbana, lo cual afecta a la relación de dichos barrios con respecto al conjunto de la ciudad.